

Joan Nogué Font, recibió el Premio Rey Jaime I de Urbanismo, Paisaje y Sostenibilidad 2009

Nogué recibió el pasado 4 de febrero en Valencia el Premio Premios Rey Jaime I de Urbanismo, Paisaje y Sostenibilidad 2009, dotados con 100.000 euros en cada categoría para la promoción de la investigación científica en España, se entregaron en un acto presidido por los Príncipes de Asturias, Don Felipe y Doña Letizia.

[Ampliar el contenido...](#)

delegaciones

Delegación Territorial Illes Balears

La revista Mobilitat i Territori entrevista al president de la delegació territorial balear del Col·legi de Geògrafs

El número 6 de la revista Mobilitat i Territori de la Conselleria de Medi Ambient i Mobilitat del Govern de les Illes Balears, entrevista al president de la delegació territorial balear del Col·legi de Geògrafs, que contesta distintes qüestions relacionades amb l'activitat i la pràctica professional dels geògrafs, la relació de la geografia amb la societat, i les polítiques territorials, mediambientals i paisatgístiques que es fan a les Balears.

[Ampliar el contenido...](#)

Delegación Territorial de Cantabria

Cuatro empresas cántabras lanzan el Clúster Tecnológico de Geomática

Las empresas cántabras Imatec Innovación, Ingenia Gestión del Territorio, Alter Geosistemas y Gim Geomatics han constituido, de la mano de la sociedad pública Grupo Sodercan, el Clúster Tecnológico de Geomática (GTC, en sus siglas en inglés).

Un 'clúster' es una agrupación de empresas del mismo sector próximas geográficamente que optan por sumar esfuerzos y crear sinergias para mejorar sus resultados, crear nuevos productos y ser más competitivos.

[Ampliar el contenido...](#)

Éxito de participación en la celebración de la II Olimpiada de la Geografía en Cantabria

El viernes 26 de febrero de 2010, en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Cantabria, se celebró la II Olimpiada de la Geografía de la Comunidad de Cantabria con un enorme éxito de participación. La prueba comenzó a las 17:00 h y durante una hora los 59 alumnos de 2º de Bachillerato participantes, procedentes de 11 Institutos de Educación Secundaria diferentes de la región, respondieron a las 50 preguntas.

[Ampliar el contenido...](#)

Delegación Territorial de Canarias

Adhesión a la Plataforma por la Biodiversidad Canaria

La Delegación Territorial de Canarias del Colegio de Geógrafos ha decidido, en Junta Virtual, adherirse a la Plataforma por la Biodiversidad Canaria, promovida por Ben Magec, debido al desacuerdo con el nuevo Catálogo de Especies Protegidas de Canarias promovido por el Gobierno de Canarias.

[Ampliar el contenido...](#)

Delegación Territorial de Andalucía

Geógrafos españoles diseñan un sistema de gestión turística para los países iberoamericanos

Un grupo de geógrafos del Taller de Investigaciones Territoriales y Ambientales (TITA) pertenecientes a las Universidades de Huelva, Pablo de Olavide y Sevilla, han diseñado un Sistema de Información Geográfica (SIG) para planificar y gestionar estrategias turísticas basadas en los recursos naturales y patrimoniales de tres zonas en Argentina, México y Chile.

[Ampliar el contenido...](#)

Presentación web Murcia Natural

El 3/3/2010
Murcia



IV Jornadas de SIG Libre

Del 10/03/2010 al 12/03/2010
Girona



Presentación de Wikivia

El 10/03/2010
Madrid



El tratamiento de los riesgos en la ordenación del territorio

El 11/03/2010
Sevilla



Jornada Técnica de Teledetección e Incendios

El 17/03/2010
Zaragoza



Congreso "Observar las fronteras, ver el mundo"

Del 19/03/2010 al 21/03/2010
Puigcerdà - Bellver de Cerdanya - Llivia



empleo

Técnico

Zaragoza



Consultor ambiental

Vizcaya



Profesor

Llanera (Asturias)



Beca de investigación

Málaga



Geógrafo/a experiencia en urbanismo

Las Palmas



colegiate

micorreo
@geografos.org

Promociones para los colegiados